

"CUADERNOS DE SALUD MENTAL"

argibide
CUADERNOS DE SALUD MENTAL



Editada por la Fundación Argibide, de Pamplona, acaba de aparecer la revista "Cuadernos de Salud Mental", con la intención de ofrecer a la opinión pública española un medio de comunicación amplio, que informe sobre este tema tristemente des-

conocido pero que a todos nos atañe.

A través de números monográficos de aparición mensual (el primero de la colección está dedicado a los hospitales psiquiátricos), "Cuadernos de Salud Mental" se propone "estudiar, sin ningún tipo de dogmatismo ni orientación ideológica que la propiamente sanitaria, los distintos aspectos de la vida individual y social en los que el hombre se va configurando".

En su elaboración participa un grupo de especialistas que analizará, desde distintos puntos de vista, todos los asuntos relacionados con la salud mental y aportará informes y datos clarificadores sobre ella. La Fundación Argibide, Fondo Navarro para el desarrollo de la Salud Mental, tiene entre sus fines: la investigación en epidemiología psiquiátrica, la formación de especialistas, el estudio y proyecto de centros y organizaciones asistenciales, el desarrollo de programas de prevención y de educación sanitaria de la población, en un intento de cubrir aquellas áreas de la psiquiatría más desatendidas y necesitadas de nuevos planteamientos. ■



VIII EDICION DE LOS PREMIOS CONTROL

Días pasados ha tenido lugar en Madrid la entrega de los Premios que anualmente concede la revista CONTROL DE PUBLICIDAD Y VENTAS. Los Premios CONTROL se otorgan a las mejores creaciones publicitarias, así como a los hombres y empresas que más han destacado a lo largo del último año. Igualmente se reconoce la labor de los medios en pro de una mayor calidad de la comunicación publicitaria. Al iniciarse el acto, el editor de la revista, Javier San Román, pidió a los asistentes una mayor participación, ya que estos premios se conceden por votación de los lectores de la revista a lo largo del año.

FEIFFER

SOLICITÉ UNA BECA PARA INVESTIGAR SOBRE LOS JUEGOS COMPETITIVOS EN LA REPÚBLICA DE WEIMAR



Y NO LA CONSEGUÍ

SOLICITÉ UNA BECA PARA INVESTIGAR LA PSICODINÁMICA DEL RECHAZO EN LA PRIMERA NIÑEZ



TAMPOCO ME LA DIERON

PEDI UNA BECA PARA INVESTIGAR SOBRE LA OPRESIÓN DEL TALENTO EN LA URSS



NO LA OBTUVE

ASÍ QUE SOLICITÉ UNA BECA PARA INVESTIGAR EN TORNO AL PAPEL DEL SIDA EN LA POLÍTICA DE LA AMÉRICA POST-INDUSTRIAL



ME QUEDÉ SIN ELLA

FINALMENTE, SOLICITÉ UNA BECA PARA UNA INVESTIGACIÓN SOBRE CÓMO CONSEGUIR UNA BECA



¡Y LA GUGGENHEIM ME DIÓ 10.000 DÓLARES!

